

CAROLINA LARENAS



INICIATIVA CONSIDERA REPOSICIÓN Y RELOCALIZACIÓN.

Ofician al Minsal por el proyecto de hospital

Oficiar al Ministerio de Salud para que informe sobre el proyecto de reposición del Hospital de Castro pidió en la Cámara de Diputadas y Diputados el representante por la zona Alejandro Bernales (PL).

En la hora de incidentes el parlamentario usó su tiempo para dar cuenta que “en Chiloé estamos viviendo una situación en términos de salud realmente preocupante: falta de especialistas y otros temas”.

El congresista añadió que “es por eso que quiero expresar mi profunda preocupación por la demora en los proyectos de mejoramiento del Hospital de Cas-

tro y el más importante, la reposición y relocalización de este hospital, que es un proyecto de un hospital nuevo que debe tener celeridad, tiene que apurarse porque nuestros vecinos lo necesitan”.

Bernales añadió que “quiero que oficiemos al subsecretario de Redes Asistenciales (Bernardo Martorell) y a la ministra de Salud (Ximena Aguilera) porque ellos tienen que enviar estos antecedentes al Ministerio de Desarrollo Social (y Familia) para que en este presupuesto podamos aprobar los recursos que requiere esta nueva infraestructura hospitalaria”. ☺